



Ottawa, Canadá.

Año II, No. 9

1 de mayo de 1974

Prioridades canadienses en el desarrollo de arenas bituminosas, 1

Exposición de electrónica en Shanghai, 2

Acuerdo comercial textil internacional, 2

Precio nacional del petróleo, 3

Habas canadienses, nueva fuente de proteínas, 3

El francés, lengua oficial de Quebec, 4

Préstamo a Brasil, 4

Récord de marcha en pista cubierta, 5

Inmigración en alza, 5

Trastrueque en el comercio automovilístico con Estados Unidos, 6

Libro turístico canadiense, 6

Prioridades canadienses en el desarrollo de arenas bituminosas

Ultimamente, las prioridades canadienses con relación al desarrollo de recursos energéticos, especialmente las arenas bituminosas de Athabasca, han sido objeto de considerable debate público.

El Primer Ministro Trudeau afirmó recientemente en su discurso inaugural de la Conferencia de Primeros Ministros sobre Energía que: "Si no queremos... estar dentro de unos pocos años a merced del mercado internacional, debemos emprender inmediatamente la explotación de nuestros recursos petrolíferos no tradicionales y marginales. Es muy posible que la fuente de estos recursos se encuentre en la costa oriental y en el Lejano Norte, pero las arenas bituminosas de Alberta siguen siendo la fuente más importante y segura de nuestra autarquía". El Primer Ministro advirtió que la explotación de las arenas bituminosas costaría mucho más que la explotación pasada de fuentes tradicionales. Sin embargo, los canadienses deben aceptar este reto "en aras de la autarquía", debiendo admitir, por consiguiente, precios más elevados que aseguren "a las futuras generaciones el suministro suficiente a precios no superiores y, posiblemente, inferiores a los del mercado mundial".

Satisfacción de las necesidades nacionales

Al ritmo que disminuyen las reservas tradicionales del Oeste de Canadá, a principios de los años 80, para satisfacer sus necesidades internas, el país deberá contar con fuentes de producción no tradicionales o importaciones en gran escala. En una entrevista celebrada en Washington el 11 de febrero durante la Conferencia de Energía, el Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, señaló que las arenas bituminosas jugarán un papel importante en la política autárquica gubernamental, aunque se deben resolver numerosos problemas tecnológicos antes de obtenerse resultados de su explotación en gran escala,